

RINGKASAN

Analisis Usaha Tani Kacang Tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep. Moh Ainur Rifqi, 717310916; 2021; 66 halaman; Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Wiraraja.

Kacang tanah merupakan sejenis tanaman kacang-kacangan yang tumbuh di Indonesia. Kacang tanah memiliki banyak manfaat bagi kesehatan yaitu, membantu meningkatkan kesuburan tanah dan mencegah batu empedu, membantu dalam pengaturan gula darah, membantu fight depresi memori meningkatkan power, menurunkan risiko penyakit jantung, membantu tingkat kolesterol rendah, dan perlindungan kanker, di samping banyak manfaatnya untuk manusia, usaha tani kacang tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep masih belum diketahui biaya, penerimaan, dan pendapatan, oleh karena itu indikator sebuah keberhasilan usahatani kacang tanah harus diketahui analisis usaha tani yang dapat dilihat dari penggunaan modal, penerimaan dan pendapatan.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui keuntungannya usaha tani kacang tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep, (2) Untuk mengetahui usaha tani kacang tanah di desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep efisien atau tidak.

Penentuan lokasi ditentukan dengan sengaja, dengan pertimbangan di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep yang memproduksi kacang tanah, Penentuan jumlah respondennya dilakukan dengan metode sampel jenuh sehingga dapat 20 responden, metode pengambilan data dengan melalui data primer dan data sekunder, analisis data dengan menggunakan analisis usaha tani yang terdiri dari biaya tetap, biaya variabel TC, penerimaan dan pendapatan hasil penelitian :

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan dari usaha tani kacang tanah dapat dilihat: (1) Usaha tani kacang tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep, menguntungkan, dapat dilihat dari nilai R/C Ratio sebesar 1,27 sudah lebih besar dari satu dan pendapatan dari usaha tani kacang tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep sebesar Rp.3.111.800. (2) Penerimaan usaha tani kacang tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep, sebesar Rp. 14.623.000 . dan pendapatan usaha tani melon di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep, sebesar Rp.3.111.800.

Kata Kunci : Usaha Tani, Kacang Tanah, Kabupaten Sumenep